



Erste Saison "Mit E-Bikes durch das Havelland"

Erste E-Biker-Tour durchs Havelland

01.04.2014

Pünktlich um 10:30 Uhr am 30. März startete Landrat Dr. Burkhard Schröder die erste E-Bike-Saison mit Movelo im Havelland. Bei schönstem Frühlingswetter eröffnete er diese gemeinsam mit Bürgermeistern und anderen begeisterten Partnern mit einer Tour mit dem E-Bike auf dem Havel-Radweg vom Optikpark Rathenow nach Milow. Auch Rocco Buchta, stellvertretender Vorsitzender des Tourismusverbandes, ließ es sich nicht nehmen, das neue Projekt zu testen. Sein Resümee: "Schön, dass der Landkreis so unbürokratisch die finanziellen Mittel für das Projekt bereitgestellt hat. Somit konnte der Tourismusverband Havelland innerhalb kürzester Zeit ein Netzwerk, verteilt über das gesamte Reisegebiet Havelland, mit Anbietern akquirieren und dieses Projekt in Schwung bringen. Nun heißt es weitermachen, um noch andere Kleinode des Havellandes mit "Lächelgarantie" zu erreichen."

In Böhne erwartete die ca. 25-köpfige E-Bike-Gruppe eine Obst- und Getränkepause, bei der die motorbetriebenen Räder schon einmal kurz ausgewertet wurden, bevor es dann weiter zum Gasthof Milow ging, wo die Pressevertreter schon neugierig nach dem Verlauf der Tour fragten. Rundum entspannt stellten sich die Teilnehmer den Fragen der Journalisten.

Ab 13:00 Uhr standen die E-Bikes allen Interessierten und Ausflüglern zur Verfügung. Die Firma Movelo, extra aus Bad Reichenhall mit zusätzlichen E-Bikes angereist, lud zum Proberadeln ein, was rege angenommen wurde. Unterstützung fanden Sie auch beim Optikpark Rathenow, der Firma "Die Fahrradmeister Wienmeister" und dem Gasthof Milow, drei der insgesamt mittlerweile 13 Movelo-Stationen des Havellandes für E-Bikes oder Akkuwechselstationen. Für Essen und Trinken war ausreichend auf den Terrassen des Gasthofes Milow gesorgt, sodass der Anradeltermin zu einem kleinen Frühlingsfest wurde.

Alle Beteiligten des Projektes im Havelland sind in einem Flyer aufgeführt und ermöglichen eine unkomplizierte Tourplanung, da die nächste Akkuwechselstation nicht lange auf sich warten lässt. Zwischen 40 und 60 Kilometer - je nach Beanspruchung - hält ein Akku, für die meisten Radler ausreichend für einen Tagesausflug!

Den Flyer mit allen Anbietern erhält man telefonisch unter 033237 8590-30 beim [Tourismusverband Havelland e.V.](#)

Text: Tourismusverband Havelland e.V.

Erste E-Biker-Tour durchs Havelland

[Zurück](#)